
 
 

 
Bom dia, 
 
Portugal é um exemplo na proteção marinha nos Açores e esta medida legislativa vem por isso em 
causa ao permitir novamente a pesca com graves prejuízos para o meio ambiente. Consequente, a 
desclassificação nem deveria ser uma opção a considerar e Portugal ao invés deve continuar no seu 
caminho de proteger as suas aéreas mais sensíveis e mostrar ao mundo os benéficos ambientais, 
sociais e econômicos de ter áreas protegidas, já que permitem áreas de reprodução para inúmeras 
espécies. Além disso, também têm um grande potencial turístico desde as sejam exploradas de 
forma mais sustentável e com mais benefícios para os pescadores e com menos riscos 
profissionais. Assim sendo, a estratégia não pode passar pela pilhagem de mais recursos naturais 
mas sim em os preservar e expandir.  
 
Muito obrigado!  
 
Atenciosamente,  
Nuno Pestana  
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